

STREIKBEI GATE GOURMET

GEWERKSCHAFT
NAHRUNG –
GENUSS –
GASTSTÄTTEN

Region
Düsseldorf - Wuppertal
Wiesenstr. 70 A/1
40549 Düsseldorf
Telefon: 0211 / 506 695 0
Telefax: 0211 / 506 695 19
e-mail: region.bergischland-niederrhein@ngg.net

- 89. Streiktag - Rechtsbruch: Gate Gourmet vergreift sich am Streikeigentum!



Wo bislang der Bus der Streikenden stand, steht jetzt das Sicherheitsunternehmen. Halil Saltan und Dieter Schormann betrachten sich die Angelegenheit vor Ort. Bei so einer Sauerei muss der LKW schon mal warten!

Solidaritätsaktion in Madrid für den Streik bei Gate Gourmet. Am 22. Dezember verteilten Mitglieder unserer spanischen Schwester gewerkschaft CNT Flugblätter zum Streik bei Gate Gourmet in Düsseldorf an mehreren Orten in der spanischen Hauptstadt. Es fanden u.a. Aktionen bei Air Caterer, einer der beiden spanischen Töchter von Gate Gourmet statt. Mitglieder der Betriebsgruppe der CNT bei der spanischen Fluggesellschaft Iberia verteilten Flugblätter zum Streik im Flughafen Madrid-Barajas. Sie diskutierten dort u.a. mit Kolleginnen und Kollegen von Air Caterer und Iberswiss, der zweiten spanischen Gate Gourmet Tochter. Die CNT befindet sich bei Iberia derzeit übrigens ebenfalls im Streik. Die Fluglinie versucht ein Umstrukturierungsprogramm auf dem Rücken der Beschäftigten durchzusetzen.

Nächste Streikversammlung:
Freitag, 06. Januar 11.00 Uhr

In einer Nacht- und Nebelaktion hat Gate Gourmet am Wochenende den Streikposten am Flughafen räumen lassen. Der Streik-Bus wurde aufgebrochen und abgeschleppt, das Streikzelt in die Büsche geräumt, die Transparente sind verschwunden. Wo bislang der – unter Einschaltung der Polizei gefundene – Platz der Streiken den war, steht jetzt der Bus der Security-Firma. Laut Auskunft der Polizei wurde das Abschleppunternehmen von Gate Gourmet bestellt. Die Gewerkschaft NGG hat Strafanzeige gestellt.

„Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Deutschland haben das Recht, zu streiken. Das muss doch auch für ein US-amerikanisches Unternehmen gelten! Was darf sich ein Unternehmen in Deutschland eigentlich noch leisten,“ empört sich Dieter Schormann, Geschäftsführer der NGG in Düsseldorf.

Die Gewerkschaft NGG wertet dieses Vorgehen als schwerere Belastung für das für kommenden Donnerstag einberaumte Tarifgespräch. Die Streikenden lassen sich vom Verhaltens des Unternehmens nicht beirren und werden weiterhin täglich Streikposten vor Ort beziehen.



Solidarische Grüße der IG-Metall Kollegen von Kone

Besuch vom GEW Landesvorstand: Renate Boese, Norbert Müller, die stellvertretenden Vorsitzenden der GEW NRW und Horst Siebel kamen gestern zum Streikposten. Im Namen von 43.000 im Bildungsbereich überbrachten sie solidarische Grüße – und 200 € . „Es ist bewundernswert, wie Ihr ... der Ignoranz eures Konzerns standhaltet und die Kampfansage der Bosse .. beantwortet. Euch gilt unser tiefer Respekt vor eurem Mut und eurer Kraft.“ Norbert Müller wies auch darauf hin, dass der DGB in den nächsten Tagen mit Vertretern aller Einzelgewerkschaften weitere Solidaritätsaktionen beraten

Menschen, die dahinter stehen

Heute: Ahmet Aydin: Herzlichen Glückwunsch!!



Ahmet Aydin ist seit 1991 bei LTC, jetzt Gate Gourmet, als Fahrer.

Am 01. Januar hatte er – einen runden – Geburtstag: Er wurde 50 Jahre alt.

Ahmet hat fünf Kinder, zwei Mädchen, drei Jungen, im Alter von 27, 25, 24, und Zwillinge, die 15 Jahre alt sind.

Als die Firma noch LTC war, konnte er regelmäßig in seine Heimat in die Türkei fahren, weil es die günstigen Flüge gab. Jetzt würde er gern einmal im Jahr fahren, aber das geht aus finanziellen Gründen nicht.

Deshalb kann er dieses Jahr nicht reisen, da müssen noch die Schulden von der letzten Reise abgezahlt werden. Mit dem Auto kann er leider gar nicht fahren, weil es bei Gate Gourmet höchstens drei Wochen Urlaub am Stück gibt. Das lohnt sich dann gar nicht, bei so einer langen Anfahrt.

Für Ahmet ist eine Fahrt Türkei etwas anderes, als wenn dort Urlaub macht. Er hat Familie dort, muss sich um das eine oder andere kümmern, da ist die Zeit sehr schnell um.

Seine Hobbies: Fußball, er hat auch mal andere Sportarten geübt, jetzt kommt er nicht mehr dazu.

Im Moment ist Aydin krank, aber er steht solidarisch zu den Kolleginnen und Kollegen. **Seine Botschaft:** „Zusammenhalten! Bis der Chef unser Angebot annimmt, darf keiner reingehen.“

Auf der Jahresabschlussfeier der Vertrauensleute und Betriebsräte der Zuckerfabrik Jülich berichtete der NGG-Geschäftsführer der Region Aachen, Peter Mogga, über den Streik bei Gate Gourmet. Spontan entschlossen sich die Kolleginnen und Kollegen zu einer Sammlung. Peter Mogga überbrachte am 23. Dezember **315 €**. Der DGB Mettmann spendet **300 €** und schreibt in einer **Pressemitteilung**: „Die Gerechtigkeit einer Gesellschaft ist daran erkennbar, wie deren Starke mit den schwächeren Mitgliedern umgehen: Gott sei Dank ist nicht die ganze Gesellschaft auf der Seite von Gate Gourmet, sondern mehr und mehr erfährt der Streik breite Unterstützung ...“

Axel Goebels, Betriebsrat TRW Automotive Werk Krefeld Gellep wünscht ein frohes Weihnachtsfest und 50 €.

Der Solidaritätskreis „Kampf um jeden Arbeitsplatz bei Kone, Hattingen“ schreibt „Wir mussten beim Kampf der KONE-Kollegen gegen die Werksschließung in Hattingen auch die Erfahrung machen, gegen Arbeitsplatzvernichter hilft nur konsequenter und harter Kampf. Da seid ihr beispielhaft und habt ein weiteres Signal in Deutschland gesetzt. Leider konnte unser Kampf nicht mit einem erfolgreichen Ergebnis abschließen. Zum 30.09.05 wurde die Rolltreppenproduktion in Hattingen eingestellt und rund 300 Kolleginnen und Kollegen in die Arbeitslosigkeit geschickt. Dennoch ist es wichtig dass Lehren daraus gezogen werden ... Wir haben festgelegt, das bei uns eingegangene Solidaritätsspenden für kämpfende Belegschaften zur Verfügung gestellt werden.“ Wir bedanken uns für **500 €!**